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4. Crise hídrica -  Os reservatórios vem subindo durante os quinze dias passado, o que prova que não é 

escasses de chuva e que no edital contemple a outorga da ANA e que preveja uma cota mínina para dar 

segurança as hidrovias, turismo (pesca profissional e amadora) e a piscicultura. Será necessário construir um 

novo caminho que não seja a impugnação.Senhora Daercy coloca que seria viável o aumento de treinamentos 

aos produtores que desconhecem muitas vezes as causas de morte dos peixes, por exemplo. O Secretário 

coloca que hoje há uma modificação climática e informa que há um programa de recuperação das nascentes no 

estado,de recuperações das matas siliares e desta forma utilizar as águas de forma múltipla e consciente.Há um 

diálogo constante com a ONS,as Secretarias de Energia, Recursos Hídricos e Agricultura.

Decreto 60.582 - Foi iniciada a construção de propostas, através da Comissão,de produtores e a previsão é de 

encerrar as atividades desta compilação é de 15 de outubro.

Abertura da reunião - O Secretário abriu a reunião dando os informes do Ministério a respeito dos Parques 

Aquícolas que não há necessidade de esperar uma delimitação para que se tome a atitude. O Presidente da 

Câmara Senhor Emerson Esteves, relata que o assunto Decreto e Espécies Exóticas são temas antigos mas que 

norteiam o setor ainda atualmente.Sobre o decreto a revisão está sendo feita em conjunto e é de desejo que o 

mesmo seja debatido de forma transparente entre toda a cadeia produtiva. Sob a ótica dos produtores as 

Espécies Exóticas vem sofrendo grande pressão, o Presidente pede que o setor seja atendido em sua 

plenitude.O Senhor Secretário se prontifica a trabalhar de forma unificada. Foi publicado recentemente as 

Comissões Técnicas para afinar os assuntos da Secretaria da Agricultura e Abastecimento juntos as cadeias.

Permanência do MPA - Senhora Marilsa informou que está com texto pronto e será divulgado aos Membros da 

Câmara para aprovação e assim ser encaminhado.

Parques Aquícolas Estaduais - Foram criados parques aquicolas em cinco reservatorios Pariri, Ibitinga, 

Promissao, Nova avanhandava e Três Irmãos, determinou que a SAA e Meio Ambiente fizessem um grupo de 

trabalho para estabelecer plano de demarcação e implantação dos mesmos. Neste ano foi criado um grupo de 

Técnico intersecretarias para a criação do plano nestes reservatórios. Foram discutidos pontos além das 

demarcações e os membros tentaram visualizar todas etapas a serem cumpridas. Atualmente a Assessoria 

Técnica está compilando os documentos para a criação de relatório e posteriormente será submetido a Câmara, 

Pesquisa e COMPESCA para colher contribuições e assim aprimorá-lo. A definição da gestão é um dos pontos 

cruciais a ser definido. Na primeira quinzena de setembro esta programada a conclusão do relatório, na segunda 

quinzena um Seminário( faremos convite aos interessados para que seja feita colheita das contribuições) e assim 

será apresentada ao Governo do Estado.

Espécies Exóticas - Sra Marilsa Lindenberg, relatou que entregou estudo sobre espécies exóticas e se dispõe a 

discutir com a Secretaria a respeito. Senhor Fontes informou que o relatório que está sendo elaborado na 

COMISSÃO DE BIODVERSIDADE, ainda não foi definido e a metodologia foi estabelecida por uma ONG do 

Paraná e a próxima etapa é pontuar com os responsáveis por esta metodologia para explicá-la. Senhor Martinho 

Colpani, pontuou que existem dúvidas sobre a metodolgia e que seria necessário esclarecê-las para depois 

costurá-la ao decreto e assim integrar uniformemente as informações de forma vários gargalos.

RESPONSÁVEL:ASSUNTOS TRATADOS:

Encaminhamento : 1. Será agendada reunião com a Sra. Marilsa Lindenberg com Amorim e Fontes 2. Está a 

cargo da Assessoria Técnica da SAA a definição do local do Seminário 3. O Presidente oficializará pedido para 

utilizar a TV CATI para estruturar um filme sobre a piscicultura paulista.

Próxima Reunião : Será agendada próxima reunião.
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